

Kolumbien - Mögliche neue Kohlemine und Partnerschaft für grünen Wasserstoff

19.06.2023 21:39



Foto: Tininiska Zanger Montoya Cañaverales

Der kolumbianische Präsident Gustavo Petro war letzte Woche in Deutschland. Er und Bundeskanzler Olaf Scholz erklärten ihre Einigkeit bei der Absicht, eine **Zusammenarbeit bei der Produktion von grünem Wasserstoff** zu entwickeln. Petro traf sich auch mit der kolumbianischen Gemeinschaft in Deutschland. Marta Andujo berichtet darüber in [amerika21](#).

Dennoch bedeutet diese Partnerschaft nicht das Ende der Kohleförderung in diesem Land. „Während Kolumbiens Präsident eine Abkehr von der Förderung fossiler Brennstoffe anstrebt, **möchte ein multinationaler Konzern eine weitere Kohlemine im nordöstlichen Departamento La Guajira eröffnen**. Die Bewohner*innen von Cañaverales wehren sich“, berichten Frederic Schnatterer & Tininiska Zanger Montoya Cañaverales in [Lateinamerika Nachrichten](#). (Aquí una [versión en español](#))

[Zurück zur Newsübersicht](#)